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Résumé

Les centres de village des grandes villes, a toujours éte un grand fardeau dans ces villes pour son
absence de la plupart des équipements et des fonctions requises par les citoyens dans leur vie
quotidienne.

Dans cette mémoire, nous avons essayé d’aborder ce probléme dans la plupart des villes
algérienne, ou elle peut étre les parfaite opération de renouvellement urbaine des centres comme
la requalification urbaine, la revitalisation et pétrir avec le but de fournir des équipements et des
services et des lieux publics pour les rendre sans facteurs attractif des habitants locaux et
avoisinante de se tenir au courant du développement urbain durable et de soulager la pression

sur les villes.
Mots clés
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Abstract

Cities village centres, has always been a great burden in these cities for its lack of most of the
equipment and the functions required by citizens in their daily lives.

In this brief, we have tried to address this problem in most Algerian cities, where she can be the
perfect urban renewal operation of centres such as urban redevelopment, revitalization and
knead with the purpose of providing facilities and services and public places to make them
without attractive factors of the local and surrounding inhabitants to keep aware of sustainable
urban development and relieve pressure on cities.

Key words

The centres of villages, equipment, service, urban renewal, urban redevelopment,
revitalization, sustainable urban development.




